

# Marchons à la lumière du Seigneur

## THÈME DU TEMPS DE L'AVENT

Chers paroissiens,

Comme vous le savez, la région de Visayas aux Philippines fait face à une terrible catastrophe. Afin de leur venir en aide, nous avons fait une quête à cet effet la semaine dernière et nous avons ramassé 2608\$. À cette somme, les marguilliers ont ajouté un montant de 1000\$ provenant de la quête spéciale du 1<sup>er</sup> dimanche du mois. Un chèque de 3608\$ a donc été envoyé à Développement et Paix, notre organisme Catholique de Justice Sociale. Si d'autres personnes désirent encore contribuer, il suffit d'identifier votre don à cette cause et nous le ferons suivre via le même organisme.

À PARTIR DES MÊMES FONDS RECUEILLIS LES 1<sup>ERS</sup> DIMANCHES DU MOIS, LA PAROISSE soutient aussi d'autres organisations caritatives, particulièrement aux alentours de la période de Noël. Cette année nous avons envoyé 1000\$ à la Maison Labre, 1000\$ à la fondation des Femmes battues de l'Ouest de l'Île et 1000\$ à "On Rock Ministries". À la discrétion du curé, ce même fond est aussi utilisé pour venir en aide aux paroissiens ou à toute autre personne passant par des périodes de crise, que ce soit pour l'achat de nourriture ou le paiement de facture de chauffage ou de loyer. Toutefois, les marguilliers sont toujours consultés au préalable par le curé, s'il s'agit de montants importants.

Noël approche, nous aurons bientôt nos deux guignolées paroissiales à l'intention de ceux qui, dans notre quartier, sont dans le besoin. Je prie pour que nous puissions tous y mobiliser nos énergies. Chaque année, nous ramassons plusieurs douzaines de boîtes de nourriture et ce serait fantastique d'y voir de nombreux bénévoles y participer.

Que le Seigneur continue de bénir notre paroisse; il nous y a placés afin qu'elle soit Lumière de l'Amour de Dieu pour tous les résidents de Pierrefonds et D.D.O. À nous qui avons beaucoup reçus, il nous est demandé de donner généreusement et avec cœur, notre énergie et nos talents.

Je vous souhaite une semaine paisible et bénie en cette fête du Christ Roi...

Affectueusement,

Père Francis

### ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ Coin Jeunesse

Chers amis (es) & familles,

**Samedi prochain le 30 novembre**, notre rencontre des samedis soirs sera remplacée exceptionnellement par **une SORTIE**. Nous participeront à « **Walk to Bethlehem** », une **mise en scène vivante de l'histoire de Noël en plein air** à Hudson, St Lazare (30 min par voiture). Venez rencontrer Hérode, les soldats romains, les bergers, les mages, les animaux et peut-être des anges. **Entrée libre, collations gratuites à la fin du tour**. À ne pas manquer!

Pour détails regarder: <http://www.youtube.com/watch?v=PYSdrTAdgLS> ou visiter [www.hudsonbaptist.com](http://www.hudsonbaptist.com).

Les ados qui ont besoin de transport, communiquez avec moi (**au plus tard mardi le 26 novembre**) par courriel : [pastorale.jeunesse@jesuslumieredumonde](mailto:pastorale.jeunesse@jesuslumieredumonde).

**Rassemblement** : 18h00 au presbytère de l'église Marie-Reine-de-la-Paix

**Départ** : 18h30 (PILE)

Que Dieu vous bénisse!

Rita 😊

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

## HORAIRE – SCHEDULE – INTENTIONS

<b>Samedi/Saturday 23 Nov.</b> 17h00 (F) St-D <b>Dimanche/Sunday 24 nov.</b> 8h45 (E) (MQP)  10h30 (F) (MRP)  12h00 (EN) (ST-D) 17h00 (Bil) (MRP) <b>34 dimanche ordinaire</b> <b>Le Christ roi de l'univers</b>	Armand Morin-----Famille Dubreuil  Jane O'Sullivan-----Robert Hicks Betty Fostaty-----the family Honorio Torres-----Famille Velez Torres Jean Bellevue-----Rosita Belizaire Harold MacKay-----Maggie & Rod Berezuk Healling ministry members & their families-----Jack & Penny Olive
<b>Mardi/Tuesday 26 Nov.</b> 9h00 (E) (MQP)	Cesar Aquino( 40th day) ----- from Aquino family
<b>Mercredi/Wednesday 27 Nov.</b> 9h00 (F) ST-D	Annette Villemaire Sabourin----- La succession
<b>Jeudi/Thursday 28 Nov.</b> 9h00 (F) (MRP) 19h30 (Bil) ST-D	Parents défunts----- Mme Marie-Andrée Salomon Carmen Bossé----- Marielle Dupuis
<b>Vendredi/ Friday 29 Nov.</b> 9h00 (E) MQP	Mrs Norma Voce.----- from Helen Mitchell
<b>Samedi/Saturday 30 Nov.</b> 9h00 (Bil) (MRP) 17h00 (F) St-D <b>Dimanche/Sunday 1 dec.</b> 8h45 (E) (MQP) 10h30 (F) (MRP) 12h00 (EN) (T-D) 17h00 (Bil) (MRP) <b>1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent</b>	Maltide Jacques----- Thérèse Pierre Louis Fortin----- The famille  Jane O'Sullivan----- Kathy Dunne Emilienne Bouchard----- Sa fille Joelle Berthiaume Aldonna McDonald----- The St.David CWI Cecy Rosario----- Grand nice Charlotte

QUÊTES – COLLECTIONS 11 novembre 3979\$



MERCI DE VOTRE GÉNÉROSITÉ – THANK YOU FOR YOUR GENEROSITY

POUR NOS MALADES - PLEASE PRAY FOR OUR SICK † Nick Ferrara † Veronica Bawab † Mrs Nobert † Jason and Sarah Thibodeau † Devon, Maggie and baby David † Ruth Machado.

### BAPTÊME DES ADULTES

Si vous êtes adulte et que vous désirez recevoir le baptême ou la confirmation, veuillez appeler Alain Lavoie au 514-684-6418.

### CUISINIÈRE :

Nous sommes à la recherche de quelqu'un qui aimerai faire des repas pour les prêtres le jeudi. Cinq heures de travail, poste rémunéré.

### ADULT BAPTISM

If you are an adult and wish to be baptised or confirmed, please contact. Alain Lavoie at: 514-684-6418.

### COOKER

We are looking for someone to help with meals on Thursdays for the priest staff. 5 hours of work, and it is a paid position..

# Let us walk in the light of the Lord

## ADVENT SEASON'S THEME

Dear parishioners,

As you know, these last weeks have seen a terrible situation in region of the Visayas of the Philippines. Consequently, we had, as you know, a special collection last week end for their needs. We raised \$2608. The wardens, as you know, have added \$1000 of parish monies collected from the bi-monthly collection for ``helping others`` (the first Sunday of the month). We have sent a cheque for the full amount of \$3608 via Development and Peace, the Catholic organization for Social Justice concerns, to those in need in that country.

Should anyone want to make further donations, just ear mark the money to this end, and we will send the money by the same channel.

As well, around the period of Christmas, we make donations on behalf of the parish to some organizations, again, from this same fund which we collect every other month, on the first Sunday of the month.

This year we have sent \$1000 to Labre House; \$1000 to the West Island Women`s shelter; and \$1000 to On Rock Ministries. Otherwise, this same fund is used to help parishioners (and others in need), on occasion, at moments of crisis of their lives: sometimes for food, sometimes to pay a heating or a rent bill in exceptional circumstances, and this at the discretion of the pastor. The pastor always consults with the wardens in the case of significant amounts of money.

As we approach the Christmas season, we will be reaching out in a special way for those in need. We have two ``food drives``, which will be taking place shortly. I pray we can again mobilize our energies to care for those most needy in our parish area. As you know, we collected dozens of boxes of food. Will be great to see a good participation of volunteers.

May the Lord continue to bless our parish that it may be a Light of God`s love to the folks in the area of Pierrefonds and DDO where He has placed us. We have received much, may we give generously of our heart, energy and talents.

Peaceful and blessed week on this Feast of Christ the King.....  
with love, Fr.Francis

### ★★★★★★★ Youth Corner

Dear friends & families,

This coming **Saturday November 30th**, the regular Saturday evening meeting will be exceptionally replaced by an **OUTING**, as we participate in the **Walk to Bethlehem**, an outdoor live re-telling of the Christmas story at *Hudson, St Lazare* (30 min by car). Meet Herod, roman soldiers, shepherds, magi, animals and maybe angels. **Free admission, refreshments & snacks at the end of the tour.** Don't miss it!

For details, watch: <http://www.youtube.com/watch?v=PYSdrTAdgLS> or visit [www.hudsonbaptist.com](http://www.hudsonbaptist.com).

Teenagers who need a lift should confirm their participation (**latest Tuesday Nov 26<sup>th</sup>**) at [youth.ministry@jesuslightoftheworld.ca](mailto:youth.ministry@jesuslightoftheworld.ca)

**Gathering: 6:00 pm** at the rectory of Mary Queen of Peace Church

**Departure: 6:30 pm** (SHARP)

God bless!

Rita 

★★★★★★★

### GUIGNOLÉE ANNUELLE

Le mois de novembre est amorcé et nous planifions la guignolée annuelle. C'est un rendez-vous pour toutes les personnes disponibles et intéressées à aider des familles démunies de la région. Nous avons besoin de bénévoles et de véhicules.

**Pour le secteur est (Roxboro)**, le ramassage, organisé par le Club Optimiste, se fera à l'école Lalande le 7 décembre.

**Informations : Carole Charron 514-684-1682.**

**Pour le secteur ouest (Pierrefonds)**, organisé par la paroisse, les feuillets seront distribués le 30 novembre et la cueillette se fera le 7 décembre.

**Informations : Jessica Jalea 514-268-9185.**

Bienvenue à tous!

### ELECTION DE NOUVEAUX MARGUILLIERS

L'élection aura lieu mardi le 3 décembre 2013 à 19h30 au sous-sol de l'église Saint-David dans le but d'élire deux marguilliers (ères) au Conseil de la Fabrique Jésus-Lumière-du-Monde pour un mandat de trois ans débutant le 1er janvier 2014. Les nominations doivent être envoyées par écrit au bureau de la paroisse.

### LIVRE COMMÉMORATIF

Vous êtes invités à inscrire le nom de vos parents et amis décédés dans ce livre après la messe. Nous prierons pour eux aux messes pendant le mois de novembre.

### FÊTE DES GRANDS-PARENTS

Vous êtes invités à venir célébrer avec nous la fête des grands-parents qui aura lieu aux messes de 10h30 en français à l'église Marie-Reine-de-la-Paix et midi en anglais à l'église Saint-David, le dimanche 1 décembre prochain. Grands-parents, lancez l'invitation à vos petits-enfants et les enfants, invitez vos grands-parents. Nous vous attendons nombreux!

### Sortie familiale avec pastorale jeunesse – Samedi le 30 novembre (Walk to

Bethlehem): Venez rencontrer Hérode, les soldats romains, les bergers, les mages, les animaux et peut-être des anges dans une mise en scène en plein air de l'histoire de Noël à Hudson, St Lazare (30 min en voiture). **Entrée libre, collations gratuites** à la fin du tour. Confirmation de participation à [pastorale.jeunesse@jesuslumieredumonde](mailto:pastorale.jeunesse@jesuslumieredumonde); possibilité de covoiturage pour ados. **Rassemblement : 18h00 au presbytère de MRP. Départ : 18h30 (PILE)**. Une sortie à ne pas manquer! Tout le monde est bienvenu.

Pour détails regarder : <http://www.youtube.com/watch?v=PYSdrTAdgLS> ou visiter [www.hudsonbaptist.com](http://www.hudsonbaptist.com).

### INVITATION AUX JEUX DE CARTE

Vendredi le 29 novembre à 12h30.

Un dîner léger aura lieu à 10,00\$. Bienvenue à tous à l'adresse suivante: Presbytère de l'église de Pierrefonds, situé au 13140 Boul. Monk, Pierrefonds, Québec (à côté du Centre d'achat de Pierrefonds).

Pour plus de détails, composez le 514-349-7563 ou visitez le site: [www.wpcmtl.ca](http://www.wpcmtl.ca)

### **ANNUAL FOOD DRIVE**

The month of November is here again and we are in the process of planning our annual food drive. A special time of the year for everyone to get together in order to help the less fortunate families of our region.

**For the East Section (Roxboro)**, organized by the **Club Optimiste**, the picking up will take place on December 7<sup>th</sup>. **Information: Carole Charron at 514-684-1682**. We need drivers and helpers.

**For the West Section (Pierrefonds)**, organized by the parish, information sheets will be distributed on November 30<sup>th</sup> and the picking up will be December 7<sup>th</sup>. **Information: Jessica Jalea 514-268-9185**.

Welcome to everyone who want to help!

### **ELECTION OF NEW WARDENS**

Tuesday, December 3rd at 7:30 p.m. in St. David's Church Hall for the purpose of electing two wardens to the Council of the Fabrique of Jesus Light of the World Parish for a three year mandate beginning January 1st, 2014. Nominations should be put in writing and sent to the parish office.

### **MEMORIAL BOOK**

You are invited to write the names of your deceased friends and relatives in the special book at the back of the church today. We will pray for them at mass during the month of November.

### **FEAST OF GRAND-PARENTS**

You are cordially invited to come and celebrate with us the Feast of Grand-Parents on Sunday, December 1st at 10:30 a.m. in French at Mary Queen of Peace Church and at noon in English at St. David's Church. Grand-parents are asked to invite their grand-children and the children are asked to invite their grand-parents. We hope many of you will participate!

### **EVENING OF RECOLLECTION FOR WOMEN:**

Tuesday, November 26th, from 7:30 p.m. to 9:30 p.m. at Mary Queen of Peace Church, given by a priest of the Opus Dei Prelature. You are welcome! Info: Norma Francis at 514-684-3277.

**Family Outing with youth ministry – Saturday November 30<sup>th</sup> (Walk to Bethlehem)**: Meet Herod, roman soldiers, shepherds, magi, animals and maybe angels in an outdoor live re-telling of the Christmas story at Hudson, St Lazare (30 min by car). **Free admission, refreshments & snacks** at the end of the tour. Confirmation of participation at [youth.ministry@jesuslightoftheworld.ca](mailto:youth.ministry@jesuslightoftheworld.ca); possibility of car pooling for teenagers. **Gathering: 6:00 pm at MQP rectory. Departure: 6:30 pm (SHARP).**

For more details, watch: <http://www.youtube.com/watch?v=PYSdrTAdgLS> or visit [www.hudsonbaptist.com](http://www.hudsonbaptist.com). Don't miss it! Everyone is welcome.

### **INVITATION TO CARD PARY**

Friday, November 29, at 12h30 p.m.

Light lunch for \$10.00. All Welcome at: Westminster Presbyterian Church  
13140 Monk Boulevard, Pierrefonds, Quebec (beside Pierrefonds Shopping Center).

For more information call 514-349-7563

Church Website: [www.wpcmtl.ca](http://www.wpcmtl.ca)